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２０２３年度「おとんの会」活動中間報告 

 

 

（１）第５６回運動会 受付・誘導係等の業務を行いました【５月２０日（土）】 

昨年度に引き続き、今年も「学部別入れ替え制」での実施となった運動会。おとんの会メンバーは、受付、

会場誘導、駐輪場整理等の業務を担い、猛暑の中長時間に渡って総勢 20名ほどのメンバーが汗を流しまし

た。昨年度の経験を活かし、駐輪場の区画分け（バイクと自転車の振り分け）や受付～入場の動線などの工夫

を学校に提案し、教員と協力しながら運動会のスムーズな運営のために働きました。来年度は、運動会の形態

がまたどのようになるのか分かりませんが、おとんの会としてまた出来ることを実施していければと考えてい

ます。 

 

 

（２）秋のファミリーコンサート【11月 18日（土）】 

 コロナ禍で数年間実施することができていなかった、おとんの会主催の集合型イベントを今年は久しぶりに

計画しようということになり、４月からメンバーで構想を練ってきました。屋外の施設へ出かけるアイディア

もありましたが、季節的な条件や、久々の実施ということもあり出来るだけ多くの人が参加しやすい行事内容

にすべきではないかという意見にまとまり、以前もお越しいただいたことのある「音楽集団カフェオーレ」さ

んを学校にお招きしてのファミリーコンサートを開催することになりました。当日は、60名を越える参加者

（親子）があつまり、「ジブリメドレー」や「ディズニーメドレー」をはじめ、「パプリカ」や「情熱大陸のテ

ーマ」など、子どもたちにも聞きなじみのある多彩な曲の演奏が繰り広げられました。また、演目の途中で

は、子どもたちが鈴や太鼓、トライアングル、タンバリンなどの楽器を手に持ち、カフェオーレさんたちと一

緒に演奏を楽しむ場面もあり、皆んなニコニコの笑顔で音を奏でて楽しんでいました。立ち上がって踊った

り、少しくらい会場を走りまわったりしてもＯＫなコンサート、子どもたちもリラックスして楽しんでくれた

様子でした。当日の雰囲気を少しだけ紹介します。また来年、新たな活動の形態を含め楽しいイベントを企画

していけたらと思っています。 

 


